

VIGILANCE à l'hôpital de Luçon !

Nous exigeons le MAINTIEN des URGENCES et du SMUR 24H/24 et 7J/7

Bien sûr on continue, bien sûr on ne lâche rien !

L'accès aux soins pour toutes et tous sur tout le territoire est un droit fondamental.

Restons mobilisés !

ATTENTION : Prochains rendez-vous : VENDREDI 20 et VENDREDI 27 SEPTEMBRE 2024 18H devant les Urgences

Les jours diminuent mais pas notre motivation.

Merci de diffuser cette information et de la partager avec vos familles, vos amis et sur vos réseaux.